

Medio	Estrategia Online
Fecha	11/10/2016
Mención	AFP Cuestionan Metodología en Estudio Que Calificó Excesivas Sus Ganancias. Mención a la UAH.



Luego de conocerse un estudio realizado por el académico Fernando López de la Universidad Alberto Hurtado en que estima que el 80% de las utilidades de las AFP serían excesivas, desde el gremio cuestionaron la metodología usada en la investigación.

La asociación de AFP indicó que en los cálculos que llevaron a esa conclusión, se mezcló el modelo "CAPM" que mide el retorno de instrumentos financieros, con indicadores en los que se usan valores de contabilidad.

Agregaron que el relacionar una rentabilidad esperada de una empresa con el retorno sobre el capital distorsiona los resultados.